

Inauguraron renovadas rutas peatonales con enfoque inclusivo y comunitario

Proyecto cuenta con más de 8.500 m² de veredas renovadas, señaléticas, mobiliario y luminarias

Con una inversión superior a los 1.200 millones de pesos por parte del Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu), este martes se realizó la entrega oficial de las obras de normalización y mejoramiento de rutas peatonales en La Ligua. El proyecto no solo transforma la imagen urbana del centro, sino que también mejora significativamente la calidad de vida de sus habitantes, priorizando la accesibilidad universal.

Las obras se ejecutaron en sectores clave del centro de la ciudad, como las calles Covadonga, Ortiz de Rozas, Uribe, Diego Portales, Arturo Prat, Esmeralda, 3 de Junio y Baquedano. En total, se construyeron más de 8.500 m² de nuevas veredas, se instalaron 111 dispositivos de baldosa táctil para personas con discapacidad visual, 50 escaños inclusivos, 32 basureros, 948 metros lineales de barandas peatonales, 816 m² de demarcación vial, 82 señaléticas, tres resaltos vehiculares, un paradero y 58 luminarias peatonales.

Desde la perspectiva de quienes transitan diariamente por estas rutas, el impacto ha sido inmediato. Tabita Salazar, vecina liguana que utiliza silla de ruedas, comentó: "Este tipo de iniciativas a no-

sotros nos favorece, en el tema de seguridad para movernos con mayor libertad. Todavía falta, pero es un gran avance".



Las obras incluyeron 111 dispositivos de baldosa táctil, escaños inclusivos, basureros, señaléticas y barandas peatonales, entre otras mejoras.